



## **PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS DESTACA EL VALOR SOCIAL DE AGUA PARA TODOS**

*Como un ejemplo concreto para brindar esperanza y progreso material entre los más pobres, califica Bush a esta iniciativa estatal:*

*Debido al impulso que realiza el gobierno central para dotar de los servicios básicos a los peruanos más necesitados, el presidente de los Estados Unidos George W. Bush saludó la decisión de su homólogo peruano, Alan García, por el compromiso asumido. “El programa “Agua para Todos” constituye un ejemplo concreto de cómo la democracia puede ofrecer esperanza y progreso material a las regiones menos favorecidas”, recalcó Bush.*

*Este reconocimiento y respaldo al gobierno peruano refuerza el compromiso del sector Vivienda con los 13 millones de peruanos más pobres. Asimismo, el Presidente Bush señaló: “El Perú ha demostrado una voluntad para emprender las tareas necesarias, por difíciles que sean, para enfrentar los desafíos que la región enfrenta y tengo confianza de que nuestros dos gobiernos trabajaremos juntos para demostrar que la democracia y el desarrollo están intrínsecamente ligados.*



### *Obras descentralizadas*

*Cuando trabajamos en el tema de la descentralización no sólo nos referimos a darles mayor importancia a las regiones, sino que buscamos que sean las provincias quienes tomen las decisiones respecto a como aliviar sus necesidades. Dentro de este marco y en menos de dos meses de gestión el ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento, Hernán Garrido-Lecca ha firmado 12 convenios para el financiamiento de obras de saneamiento con los gobiernos regionales de Loreto, Ica, Piura, Arequipa, Ayacucho, Lambayeque, Pasco, Huánuco, San Martín, Amazonas, Apurímac y Cusco.*

*Hasta el momento más de un millón cuatrocientos peruanos son los beneficiados con las obras promovidas por el shock de inversiones, iniciado por el gobierno central para atender a los más pobres. En estos primeros 60 días de la nueva gestión se han inaugurado obras de agua y saneamiento en dos poblados muy alejados: Yanuna en Huánuco y Tocota en Arequipa. Estos lugares se quedaron rezagados debido a la indiferencia y el olvido de los gobiernos anteriores, siendo recién en esta gestión revalorizados y apoyados en sus principales necesidades. Con estas obras se refuerza el compromiso del sector para trabajar con transparencia y responsabilidad social*